

Restaurant Kiang III

Landstraßer Hauptstraße 50
1030 Wien, Österreich

Das alte Geschäftslokal wurde von seiner Putzfassade befreit und ist nun vollständig verglast.

Der Eingang, ein blauer Kubus als Windfang, besteht ebenfalls aus Glas. Im Inneren ist zu rechter Hand der Sitzbereich angelegt, unterbrochen durch ein paar Stützen, zu linker Hand die Bar mit dahinterliegender Glasregalwand und weiter dahinter gelegener Küche.

Im hinteren Bereich des Raumes trennt eine opaque Glaswand den Ess- vom Garderobenbereich, der in das Untergeschoß zu den Toiletten führt. Materialien: Wand- und Deckenverkleidung aus Nirosta-Paneelen, Boden aus rotem Kunststoff.

ARCHITEKTUR

Helmut Richter

BAUHERRSCHAFT

Thomas Kiang

TRAGWERKSPLANUNG

Vasko + Partner Ingenieure

FERTIGSTELLUNG

1996

SAMMLUNG

Architekturzentrum Wien

PUBLIKATIONSdatum

14. September 2003



Restaurant Kiang III

DATENBLATT

Architektur: Helmut Richter

Mitarbeit Architektur: Andreas Gerner, Rames Najjar

Bauherrschaft: Thomas Kiang

Tragwerksplanung: Vasko + Partner Ingenieure

Fotografie: Rupert Steiner

Maßnahme: Umbau

Funktion: Hotel und Gastronomie

Planung: 1996

Fertigstellung: 1996

PUBLIKATIONEN

Mark Steinmetz: Architektur neues Wien, Braun Publishing, Berlin 2006.

WEITERE TEXTE

Loos-Preis: Restaurant für eine Großstadt, Gert Walden, Der Standard, Mittwoch, 30. September 1998

Neues Raumbild der Kulturen, Gert Walden, Der Standard, Mittwoch, 15. Januar 1997